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Anwesend: Criz, Jojo, Dirk, Michael, Dolle, ThomaWu, Thomas R., Philipp P. Philipp D., Philipp H., Timfe,
Danieln, Tatjana, Martin, Uli W., Jan

Protokoll: Criz

Beginn: 13.02 Uhr

Ende: 14.00 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Einladung der Professoren zum Essen
4 Prof. Werner lädt ein zum Gespräch
5 Verleihinventar
6 Gema WC-Beschallung
7 Helferfest
8 Buerozustand
9 Informationstag an der WSS
10 Bericht FaVeVe Wochenende
11 Fachschaftswochenende
12 Inphinity
13 Eigenverständnis

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
Weihnachtsbaum wird demnächst verbrannt

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Kick-off BSc/MSc Flyer am 26.-28.1.07, 9.45 - 18.00 Uhr - Wer geht hin?
Jojo für Samstag, Thomas R. für Sonntag, Hotti geht noch irgendwann mit

zu TOP 3 Einladung der Professoren zum Essen
Die Professoren haben eine Gegeneinladung zum Weihnachtsgrillen unserer FS ausgesprochen. Wer möchte mit?
Datum: 6.2.07
Mitkommen tun: Jonny, Michael, Dirk, ThomaWu, Dolle, Philipp P., Daniel, Timfe, Thomas R., Hotti, Martin,
Tatjana, Jan
Donnerstag gibt es eine Sitzung-Spezial mit Gesprächsvorbereitung - VERBINDLICH. Treffen um 14.00 Uhr in
der FS, Vorbereitung by Thomas R.

zu TOP 4 Prof. Werner lädt ein zum Gespräch
Prof. Werner hat uns zu einem Gespräch eingeladen.
Thomas R., Philipp D., ThomaWu, TimFe
Morgen, 12.00 Uhr!
Tops: Sicherheit im Gebäude,
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zu TOP 5 Verleihinventar
Aktueller Bestand und Preise befinden sich unter
fs-ei/service/inventar/verleih
als *.pdf und *.sxc, bitte Ergaenzungen in diesen Formaten fortfuehren und ggf ueber die Liste mailen
Wir brauchen noch AGB’s, wer kuemmert sich drum? Micha ist mit dabei
Criz passt AMBs an und stellt sie am Donnerstag vor

zu TOP 6 Gema WC-Beschallung
Wir haben den angeforderten Vertrag für die Beschallung der WCs von der Gema erhalten, klingt m.E. (Micha)
nach gut, bitte nochmal durchgehen und absegnen
Wann, was und wie laeuft das dann ab, wenn wir dafuer schon bezahlen?
Genehmigt durch Akklamation
Wir hängen ein Plakat im Klo auf, Titel: Music powered by FS-EI

zu TOP 7 Helferfest
Wann: Mittwoch 7.2.07 gebucht!
Wo: Arbeitsraum
Essen: Caterer, muss angefragt werden
Trinken: Bier + Cocktailreste, Bier ueber Bergbier Gutscheine (15 Kaesten, sollte reichen)
Wer: Alle Helfer + Lebensabschnittsgefaehrten, mit Voranmeldung ueber Webinterface, Timfe kuemmert sich ums
Interface, Micha schreibt mails bis morgen!
Deko: Gemuehtliche Atmosphaere, kein Leuchtstoffroehrenlicht
Technik: Multimedia Anlage + Beamer
Musik+Beamer: Chillout + Arbeitsraummittschnitt + Zeitraffervideos, geht von Pre aus klar
Recruiting eines neuen Emotions-Teams?! Wird intern im Emoteam geklärt!

zu TOP 8 Buerozustand
Klage von Michael
Neues Aufräumteam für Keller morgen Abend nach Termin bei Prof. Werner: Timfe, Jojo, Michael, Dolle
FS-Büro aufräumen: Crir, Daniel

zu TOP 9 Informationstag an der WSS
Am kommenden Samstag ist Infotag an der WSS in Stuttgart.
Mitkommen tun: Jonny, ThomaWu
Auto sponsort Criz
Ihnen gebührt Dank
Martin gibt ThomaWu die Präsentationsdaten

zu TOP 10 Bericht FaVeVe Wochenende
War ernsthaft super!
Satzung wurde erstellt (nach 14 Stunden Sitzung)
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Es wird Anfang/Mitte April eine Nili-Party geben - zahlreiches Erscheinen erwünscht!

zu TOP 11 Fachschaftswochenende
Thomas R. hat ein Alterantivhaus am Bodensee gefunden, er telefoniert noch rum!
Dolle: Wenn bis nächste Woche kein Haus gefunden wurde, fällt das Fachschaftswochenende aus!!!
Dolle klärt ab, ob evtl. ein späterer Termin beim alten Haus noch frei ist.

zu TOP 12 Inphinity
Gästeliste: Criz, Dolle, Dirk, Tatjana, Philip H., Jonny
Daniel überprüft den Getränkebestand und bestellt ggfs. Neue

zu TOP 13 Eigenverständnis
Da viele der ureigentlichen Fachschaftsaufgaben nicht mehr so wirklich ernst genommen werden, gibt es einige
FSler die gerne mal ernsthaft mit allen Interssierten darüber diskutieren wollen, was denn Fachschaft ist, und was
wir tun.
Und wer da nicht dabei sein will, der darf sinene Schlüssel abgeben, da er sichoffensichtlich nicht mehr als aktiven
Fachschaftler sieht!
Kommentare:
Thomas R.: Vorschlag für ein Treffen zum gemütlichen Beisammensein zwecks Besprechung der Ziele der Fach-
schaft.
Dolle: Frage an alle: Wer möchte wieviel für die FS leisten?
Dirk: Löschen von Rechneraccounts wird angedacht. Thomas R. schickt email und wer net antwortet, dessen Ac-
count wird gelöscht!
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